
Pièces 3 Pièces

Superficie 65 m²

Référence 84944822

Prix 485 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Découvrez  cet  appartement  3  pièces,  d'une  superficie  de  65  m²,  situé  dans  une

belle  résidence au calme avec piscine et  parc.  Idéalement  placé au rez-de-jardin,

ce  bien  rare  bénéficie  d'un  jardin  privatif  de  80  m².Dès  votre  arrivée,  vous  serez

accueillis  par  une  entrée  ainsi  qu'un  séjour  spacieux  avec  une  cuisine  équipée  et

ouverte  sur  le  jardin.Ensuite,  nous  avons  deux  chambres  qui  offrent  chacune  un

accès  direct  au  jardin,  permettant  de  profiter  pleinement  de  l'extérieur  tout  en

bénéficiant  de  la  tranquillité  du  lieu.  Nous  y  retrouverons  également  une  salle  de

douche ainsi qu'un WC ...

Discover  this  65  m²,  3-room  apartment  in  a  beautiful,  quiet  residence  with

swimming  pool  and  park.  Ideally  located  on  the  garden  level,  this  rare  property

benefits from an 80 m² private garden.The apartment offers an entrance hall and a

spacious living room with a fitted kitchen opening onto the garden.Then there are

two  bedrooms,  each  with  direct  access  to  the  garden,  allowing  you  to  take  full

advantage of the outdoors while enjoying the tranquility of the setting. There's also

a shower room and separate toilet.Finally, the property is sold with a closed double

garage.Come and visit without ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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